

Nueva Unidad de Fugitivos de la Procuraduría se enfoca en los depredadores de niños



Como padre, no puedo pensar en un crimen peor que el cometido contra los niños. Como residente de Texas, quiero que nuestras comunidades

estén más seguras. Como su Procurador General, estoy haciendo algo al respecto. He formado e iniciado una nueva Unidad de Fugitivos, con el enfoque en los depredadores sexuales de niños.

Nuestra misión inicial es localizar, arrestar y devolver a la cárcel a los depredadores convictos que han violado los términos de su libertad condicional. A sólo semanas de haber iniciado el programa ya estamos logrando que nuestros vecindarios sean más seguros.

En semanas recientes los investigadores de la Unidad de Fugitivos han arrestado a 14 de estos depredadores de niños que se buscaban por violar la libertad condicional. Cada uno de estos hombres había sido condenado por crímenes sexuales contra niños. Uno de estos criminales fue arrestado mientras observaba a unos niños jugar en un concurrido parque.

La Procuraduría General no se enfoca contra aquellos que cumplen con los términos de su libertad

condicional y cumplen con la ley. Para ser el enfoque de la Unidad de Fugitivos, una persona debe ser un depredador de niños que ha violado los términos de la libertad condicional.

Los recientes arrestos continúan una larga hola de arrestos de depredadores de niños por parte de la Procuraduría General. Nuestra Unidad de Delitos Cibernéticos, antes conocida como la Oficina de la Internet, ya existía antes de que se formara la Unidad de Fugitivos. Los investigadores de esa unidad se enfocan en los depredadores que buscan a sus víctimas en las salas de charla de la Internet. Hasta ahora la Unidad de Delitos Cibernéticos ha facilitado con éxito el arresto y la acusación de quince hombres.

Cada uno de esos hombres utilizaron las salas de charla en la Internet para solicitar sexo con individuos que ellos creían eran niños o niñas menores de edad. Sin saberlo los hombres estaban en realidad haciendo citas con investigadores de la Procuraduría General. Fueron arrestados cuando se presentaron para conocer a “los niños” en persona.

Uno de los arrestos más recientes ocurrió en el Condado de Bastrop el 5 de septiembre. Donald Lee Westbrook III, empleado de Selectron, una compañía de tecnología de Austin, fue arrestado en un restaurante

localizado sobre la carretera 71 cuando llegaba para encontrarse en persona con una “niña” de trece años que había conocido en una sala de charla en la Internet. La Oficina del Alguacil del Condado de Bastrop ayudó en este arresto. Westbrook ya ha sido acusado formalmente.

Nuestro historial de éxito en el arresto de estos individuos muestra que el problema existe en una escala que los padres tal vez no se imaginen. De hecho, quizás sólo estemos viendo la superficie.

Es por eso que la Procuraduría General continuará trabajando junto a las agencias que hacen cumplir la ley locales y con los padres para velar por la seguridad de los niños. Confiamos en que el número de arrestos hechos por la Unidad de Fugitivos y la Unidad de Delitos Cibernéticos continuará aumentando.

Nos complace sobremanera que los esfuerzos realizados hasta este momento han tenido éxito, pero no descansaremos en nuestros laureles en nuestra lucha por impedir que los depredadores de niños continúen deambulando por las salas de charla y los vecindarios. Debemos mantenernos alertas y unidos para proteger a nuestros niños.

RECUERDE

DEPREDADORES DE NIÑOS FUGITIVOS

Para ver la sección de depredadores de niños fugitivos, visite la Sección de Justicia Criminal de nuestra página

Internet en:

www.oag.state.tx.us

¡Estos fugitivos podrían ser considerados PELIGROSOS!

NUNCA intente arrestar a un fugitivo por usted mismo.

Si tiene información sobre el paradero de uno de estos fugitivos, contacte a TEXAS CRIME STOPPERS, las 24 horas del día, al 1-800-252-TIPS (8477)

NO tiene que dar su nombre y la información podría hacer que gane una RECOMPENSA EN EFECTIVO.



ATTORNEY GENERAL OF TEXAS

GREG ABBOTT